



El Instituto Tecnológico de Álvaro Obregón se crea el 25 de octubre de 2010 como respuesta al proyecto estratégico de Educación Superior Tecnológica en la Ciudad de México, localizado en la Alcaldía Álvaro Obregón.

Cumpliendo con pertinencia social desde su fundación, la atención de la demanda de la juventud Álvaro Obregonense en una de las demarcaciones de mayor contraste social del área metropolitana. Formar profesionistas comprometidos con su comunidad, que impulsen el desarrollo social, económico, tecnológico y científico de la comunidad con sentido ético y sustentable se convierte en el compromiso de su oferta académica en nivel Licenciatura con los planes de estudio de Ingeniería en Tecnologías de la Información e Ingeniería en Gestión Empresarial bajo un modelo educativo centrado en el aprendizaje para el desarrollo de competencias profesionales Bajo el liderazgo de su directora fundadora la Dra. Elvia Leticia Martínez Sánchez con una plantilla de dos maestros.

La LCP Carolina Elizabeth Molina Muñoz, y el Mtro, Jesús Armando Sáenz Abascal iniciaron clases con 29 alumnos de nuevo ingreso en un predio denominado "Texocotla" ubicado en la Calle del Rosal no 89 en una extensión territorial de 7758.49 metros cuadrados.









En instalaciones prefabricadas se inician las actividades académicas en condiciones precarias con los estudiantes y docentes sentados en el suelo, pero con el corazón y el impulso de salir adelante y de muestra que con fortaleza espíritu y ahínco se pueden lograr las metas en el corto plazo. Derivado de este espíritu emprendedor se logró a 11 meses de su creación obtener los recursos para edificación de la Unidad Académica Departamental, determinando la prospectiva de crecimiento académico infraestructural y de servicios ofertados bajo esquemas de gestión de la calidad por lo que en 2011 se obtiene la certificación del modelo de equidad y género generando así en 2012 la certificación del Sistema de Gestión de la Calidad bajo la norma ISO 9001:2008 y actualmente ISO 9001:2015

Durante el segundo semestre de 2013, se inician actividades académico-administrativas en la Unidad Académica Departamental Tipo IV con 365 estudiantes. En este periodo se definen y establecen la identidad grafica de los espacios y de la infraestructura destinados enseñanza aprendizaje servicios académico У administrativos, así como el equipamiento de los diferentes laboratorios y centros investigación están equipados para fortalecer la formación profesional de nuestros estudiantes gracias a la participación en los Programas de Fortalecimiento Institucional 2011, 2012, y 2013, así como el Fondo de Aportaciones Múltiples 2013. La UAD cuenta con espacios dirigidos al desarrollo de competencias de investigación innovación, y emprendedurismo ambientes armónicos que hacen único al Instituto como:



Esta evolución se debe a la aplicación de estrategias y acciones que la Institución ha puesto en práctica de manera sostenida para alcanzar el logro de las metas establecidas, identificado la pertinencia de sus programas educativos, a través de su capital intelectual como desarrolladores de diseño curricular, equipo liderado por la dirección del plantel, se conformó el equipo y comité de desarrollo curricular que presenta ante Dirección General del Tecnológico Nacional de México la propuesta de un nuevo programa educativo y derivado de la autorización se lleva a cabo la Reunión Nacional de Diseño e Innovación Curricular para La Formación y Desarrollo de Competencias Profesionales de Ingeniería en Diseño Industrial del SNIT.





Es así que en el año 2014 el ITAO apertura un nuevo Programa Educativo, Ingeniería en Diseño Industrial con clave IDIN-2014-242 siendo el único Instituto de los 254 planteles del ahora TecNM.

En el año 2015 la participación de ITAO en los eventos regionales y nacionales del TecNM, rinden frutos en las etapas regionales del LIX Evento Pre Nacional Deportivo de los Institutos Tecnológicos, y en el Evento Nacional Estudiantil de Innovación Tecnológica ENEIT fase Regional 2014 obteniendo el primer lugar en la categoría producto, y así el pase con el proyecto Control Inteligente representando al ITAO en el Evento Nacional de Innovación Tecnológica 2015 etapa Nacional.

Los logros del ITAO se ven reflejados en sus primeros frutos, 12 egresados de las carreras de Ingeniería en Gestión Empresarial e Ingeniería en Tecnologías de la Información y consolidando la infraestructura educativa con la asignación de recursos federales a través del Fondo de Aportaciones Múltiples.

Durante el 2016, el ITAO desempeña una función estratégica en el proyecto de transformar la zona poniente de la Ciudad de México en una verdadera sociedad del conocimiento. Así, para asegurar que el Instituto Tecnológico de Álvaro Obregón, consolide una participación significativa en ese proyecto nacional, se asumen estrategias y líneas de acción enfocadas a fortalecer la vinculación del proceso educativo con las actividades de los sectores sociales y económicos de las diversas regiones de la Ciudad de México al formar parte del Consejo de Vinculación de los doce Institutos Tecnológicos de la Ciudad de México y COPARMEX-CDMX.

El fortalecimiento de los indicadores de capacidad y competitividad académica se reflejan hoy en día en el 95% de su plantilla docente cuenta con estudios de posgrado.

A principios del año 2017, el ITAO consolida en gran parte su infraestructura educativa, gracias a la gestión y asignación de recursos para la construcción de obras complementarias, ofreciendo un servicio educativo de calidad a los 619 estudiantes.

El día 08 de mayo de 2018 en representación del Director del Tecnológico Nacional de México, Manuel Quintero Quintero; el Lic. Manuel Ángel Uribe Vázquez, Director del TecNM campus Tláhuac II, hace entrega del nombramiento al Mtro. Salvador Herrera Toledano como Encargado del Despacho de la Dirección del Instituto Tecnológico de Álvaro Obregón en presencia de la Dra. Elvia Leticia Martínez Sánchez quien fungió como Directora fundadora de ITAO (2010-2018).





El día 11 de junio de 2018, el Director General del Tecnológico Nacional de México (TecNM), Mtro. Manuel Quintero Quintero, visitó las instalaciones campus Álvaro Obregón, mismas que recorrió en compañía del Mtro. Salvador Herrera Toledano, Encargado del Despacho de la Dirección del Instituto Tecnológico de Álvaro Obregón, autoridades educativas y docentes.



Durante su reunión con la comunidad de ITAO, estudiantes de las carreras de Tecnologías de la Información y Comunicaciones y de Ingeniería en Gestión Empresarial agradecieron su visita y la oportunidad que el TecNM les brinda de participar en diversos programas que favorecen su crecimiento académico. Seguido de ello mencionó que el TecNM se encuentra a la altura de la UNAM del IPN y por encima de otras universidades, siendo imperiosa la necesidad de posicionar al Tecnológico Nacional de México.

Al finalizar su visita, el Mtro. Quintero expresó: "Jóvenes siéntanse orgullosos de pertenecer al TecNM"

Posteriormente procedió a la firma del libro de visitantes distinguidos del ITAO en donde plasmo: "Con profundo reconocimiento a la comunidad del Instituto Tecnológico de Álvaro Obregón de TecNM por el excelente trabajo que hacen día con día en beneficio de esta zona de la CDMX. Sin duda formar jóvenes para el futuro tendrá beneficios muy importantes para sus familias y comunidades. Hay un gran talento que se demuestra todos los días"





El día 15 de febrero de 2019 en evento realizado en las Instalaciones del Tecnológico Nacional de México se llevó a cabo la entrega de nombramientos y toma de protesta de 19 directoras y directores de planteles en el país.

En el evento el Maestro Salvador Herrera Toledano quien fungía desde el 8 de mayo de 2018 como Responsable del Despacho de la Dirección del ITAO, recibió su nombramiento como Director del Instituto Tecnológico de Álvaro Obregón, con el que refrendó su compromiso por cumplir y hacer cumplir los estatutos y reglamentos que emanan del decreto de creación del TecNM; luchar siempre en defensa y en beneficio de la identidad del Tecnológico Nacional de México, actuar con honestidad y rectitud en el desempeño de sus funciones, velar por el cumplimiento de una educación integral y de calidad de los jóvenes estudiantes, así como pugnar por el crecimiento y desarrollo social de México.



